

Début des célébrations du 1er mai à Villa Clara (+Photo)

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown

Par Lisandra Borges Pérez*

Santa Clara, 5 avr (RHC) En reconnaissance de son statut de collectif d'avant-garde nationale pendant deux années consécutives et de ses contributions à la ligne énergétique de Cuba, l'Unidad Empresarial de Base (UEB) Automatización Integral (UEB) plus connue sous le nom de CEDAI a accueilli la lecture de l'appel à la commémoration du 1er mai à Villa Clara.

Lors de l'appel à la commémoration, Maglin del Sol Martínez, secrétaire général de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) dans cette province, a exhorté tous les collectifs syndicaux du territoire à contribuer aux efforts de redressement économique du pays et les a invités à organiser des rassemblements colorés sur les places, dans les villes et sur les lieux de travail.

De même, le dirigeant syndical a indiqué qu'au cours de cette journée, un hommage sera rendu à l'héritage des dirigeants ouvriers Lázaro Peña, Jesús Menéndez, Aracelio Iglesias, Armando Mestre et Alfredo López, ainsi qu'aux commémorations du 65e anniversaire du triomphe de la révolution, du 171e

anniversaire de la naissance de José Martí et du 85e anniversaire de la CTC.

Il a également expliqué que ce serait l'occasion de condamner le blocus imposé à Cuba par le gouvernement des États-Unis, de dénoncer le crime perpétré dans la bande de Gaza et de brandir les drapeaux de solidarité avec le mouvement syndical international.

Avant la fin de l'événement, Pedro Alberto Seijo Sánchez, responsable du groupe Courants faibles et énergies renouvelables au CEDAI dans le territoire de Villaclareño, a déclaré à la radio que le lancement de l'appel pour le 1er mai dans ce centre est une reconnaissance du travail de nombreux hommes et femmes, y compris ceux qui ne sont plus parmi nous.

"Nous faisons des heures supplémentaires loin de nos familles parce que notre plus grand engagement est envers le peuple et l'avenir du pays. En ce moment, nos jeunes installent les pompes du système d'approvisionnement en eau Palmarito, qui bénéficie à une grande partie des habitants de Santa Clara, la capitale provinciale de Villa Clara", a-t-il déclaré.

*Correspondant de Radio Habana Cuba à Villa Clara

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/351506-debut-des-celebrations-du-1er-mai-a-villa-clara-photo>



Radio Habana Cuba